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Promossi dall’assessore Fanti. Oggi al Grappa si parla di natura e turismo

Incontri in Agenda
I meeting nelle circoscrizioni sullo sviluppo sostenibile

IN QUESTI giorni in diverse cir-
coscrizioni si stanno tenendo in-
contri per l’attuazione dell’A-
genda 21 del Comune di Latina.
Agenda 21 è il nome del pro-
gramma sottoscritto da 178 go-
verni di tutto il mondo durante il
summit delle Nazioni Unite su
Ambiente e Sviluppo svoltosi a
Rio de Janeiro nel 1992. E’ un
documento di principi, obiettivi e
azioni a cui devono orientarsi le
politiche a livello globale, nazio-
nale e locale, per la promozione
di uno sviluppo sostenibile nel
XXI secolo.

L'Agenda 21 poi, invita le auto-
rità locali di tutto il mondo a
dotarsi di una propria Agenda.
Cosa che ha fatto il Comune di
Latina a partire dal 2003 quando
ha avviato un percorso che «ha
consentito, attraverso un proces-
so partecipato e condiviso, l’inte-
grazione delle politiche ambien-
tali con quelle economiche e so-
ciali al fine di perseguire e
garantire uno sviluppo sostenibi-
le del proprio territorio».

Dopo una serie di incontri, nel
marzo 2007 si è arrivati alla pre-
sentazione del Piano d’Azione

Locale del Comune di Latina.
Dopo tutti questi anni, tuttavia,
sono ancora pochi quelli che co-
noscono l’Agenda, i suoi conte-
nuti e i risultati concreti sul terri-

torio. Ora sono partiti questi in-
contri, voluti dall’assessore
all’Ambiente Patrizia Fanti, che
intendono coinvolgere proprio i
cittadini. Sono tre i distretti che

hanno organizzato gli incontri
nei mesi di marzo e aprile. Nella
II circoscrizione ieri si è svolto un
meeting sul tema delle sicurezza
sociale, mentre il 3 aprile (ore

17,30) nella sede di largo Peri si
parlerà di viabilità e ambiente. Il
V distretto è arrivato all’ultimo
appuntamento che si terrà il 31
marzo, su argomenti ambientali.

Oggi l’appuntamento è alla sede
della IV circoscrizione a Borgo
Grappa (l’ultimo si terrà invece il
18 aprile al Sabotino e avrà per
tema la salvaguardia della costa e
del mare). L’argomento è interes-
sante: lo sviluppo turistico del
Parco Nazionale del Circeo nel
Comune di Latina. Peccato che a
questi appuntamenti si stiano
presentando soltanto poche per-
sone, forse a causa di una comu-
nicazione poco incisiva. Dell’ap-
puntamento di oggi al Grappa
parla il consigliere della circo-
scrizione Maurizio Iaiza: «L’ar-
gomento si lega alla convinzione
che per investire nel futuro è ne-
cessario proteggere e difendere le
risorse naturali che abbiamo, co-
me il Parco Nazionale del Circeo
e il litorale pontino fino ad ora
non valorizzati abbastanza. Per
ovviare a queste mancanze - dice
Iaiza - è necessaria una capillare
ed estesa pubblicità, per far sì che
il parco e le sue immense risorse
naturali diventino ‘una fonte di
energia di turismo’. Sfruttando
questi beni daremo ossigeno alla
nostra terra».

Angelo Sessa

Corridoio Ecologico, la replica dell’assessore Guercio

«Un progetto da difendere»L’ A S S E S S O R E Guercio non entra
spesso nelle polemiche, ma questa
volta, chiamato in causa, risponde
alle accuse che gli ha rivolto il con-
sigliere della II circoscrizione Mau-
rizio Antonelli, sul progetto del Cor-
ridoio Ecologico. «Le accuse nasco-
no dall’ignoranza delle cose da parte
del consigliere - esordisce l’assesso-
re alla Qualità urbana - Un’ignoran-
za che lo porta a dire cose senza
senso. Il progetto in questione non ha
tolto risorse ad altri interventi, men
che meno nel campo del sociale». La
contrarietà dell’assessore aumenta,
fino a sfiorare la rabbia, quando si
mette in dubbio la procedura per la

scelta dell’azienda che attuerà l’in-
tervento di piantumazione di 371
alberi. «Pensare che un lavoro di
questo tipo - spiega Guercio - possa
essere affidato senza un bando pub-
blico è pura follia. Se il consigliere
Antonelli avesse voluto informarsi
avrebbe facilmente conosciuto il ca-
pitolato e l’azienda Ares di Valmon-
tone che si è aggiudicata l’appalto».
Sul verde pubblico l’assessore rico-
nosce che gestire 130 ettari con soli
300mila euro in bilancio è impossi-

bile. «Ne avevo chiesti 1 milione e
900 mila - dice - ma questo ho a
disposizione e con questi soldi devo
lavorare». Il chiosco dell’Oasi Verde
verrà presto restaurato «ma solo
quando l’assessore al Commercio ne
avrà affidata la gestione a una coope-
rativa sociale sul modello Evergreen
in zona Isonzo. Gestori che ne avreb-
bero cura, come del giardino circo-
stante. Altrimenti in breve si torne-
rebbe al punto di partenza».

An.Se.Maurizio Guercio


